



Français :

Embarquez pour un voyage sensoriel avec Tout Baigne !

Evadez-vous le temps d'une douche grâce à nos savons solides mettant à l'honneur les spécialités locales de France. Une invitation au voyage, sans quitter sa salle de bain. Et pour que le voyage dure plus longtemps, chacun de nos savons est accompagné d'une jolie carte postale aux couleurs de sa ville.

Notre volonté : créer des produits respectueux du corps et de la planète, aux emballages réduits, le tout dans un process 100% made in France. Une gamme qui nous emmènerait en vacances parce qu'en vacances tout baigne !

English:

Embark on a sensory journey with Tout Baigne!

Escape for a shower with our solid soaps featuring local French specialities. An invitation to travel, without leaving your bathroom. And to make the journey last longer, each of our soaps comes with a pretty postcard in the colours of its town.

Our aim: to create products that respect the body and the planet, with reduced packaging, all in a 100% made in France process. A range that would take us on holiday because on holiday " tout baigne" !